



دفتر مقام معظم رهبری

www.majlis.ir

Rencontre avec le président de la république du Venezuela M. Nicolas Maduro - 11 /Jun/ 2022

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a reçu aujourd'hui M. Nicolas Maduro, président de la République du Venezuela ainsi que la délégation l'accompagnant. Cette rencontre a été l'occasion pour lui de rappeler la résistance des deux pays face aux pressions de la guerre hybride des États-Unis contre eux. "La réussite de nos pays dans cette voie a démontré que la seule confrontation possible face aux pressions est la résistance", a-t-il dit.

Le Guide de la Révolution a passé en revue toutes les difficultés que le gouvernement vénézuélien a dû endurer à cause de cette guerre hybride totale imposée par les Américains. En s'adressant au président Maduro, il a dit : "La résistance dont votre peuple et vous-même avez fait preuve est très précieuse car le statut d'un pays et son leadership évoluent en agissant ainsi. Aujourd'hui, les États-Unis vous considèrent certainement autrement par rapport au passé."

Lors de cette rencontre, l'Ayatollah Khamenei a rappelé les progrès et innovations scientifiques et technologiques de la République islamique puis a dit : "Ces progrès ont eu lieu alors que la nation iranienne a dû endurer la pression d'embargos jamais vus dans l'histoire. Ce que les Américains appellent eux-mêmes, la pression maximale. La ténacité et la résistance de la nation iranienne ont permis de mettre à mal cette stratégie, à tel point que l'administration américaine a qualifié cet échec de «défaite honteuse». Ce que nous devons retenir de notre sortie victorieuse de cette épreuve, c'est que la résistance face aux pressions est l'unique solution". Plus loin, il ajoute : "Nous devons toutefois améliorer et renforcer le niveau des échanges entre la République islamique et le gouvernement bolivarien du Venezuela"

L'Ayatollah s'est réjoui de la signature des contrats de collaboration pour les vingt prochaines années entre l'Iran et le Venezuela. "Ce qui permet que ces collaborations portent leurs fruits, c'est l'engagement et le suivi que nous devons avoir pour la mise en œuvre de ces accords", a-t-il estimé.

Sur ce point, il a jugé nécessaire de rappeler à quel point les deux pays sont proches : "Nos pays entretiennent une relation privilégiée et unique. De plus, la République islamique a prouvé que dans les temps difficiles, elle reste aux côtés de ses amis et les soutient."

Il a également félicité le président Maduro pour ses positions clairement antisionistes et a dit : "Vos récentes prises de position à l'encontre de l'État sioniste ont été très justes et courageuses."

En présence du président Raïssi, le président vénézuélien a profité de l'opportunité pour remercier l'Iran d'avoir soutenu la nation vénézuélienne dans son périlleux combat face aux États-Unis. "Vous êtes restés à nos côtés jusqu'à la fin, dans des moments fatidiques où tous les pays nous avaient abandonnés", a-t-il déclaré.

En présentant les difficultés auxquelles son pays a dû faire face, il a dit : "Comme vous l'avez très justement rappelé, les Américains ont mené une guerre contre nous sur plusieurs fronts. Néanmoins, nous avons résisté et nous avons su profiter de l'opportunité des embargos pour contrebalancer l'offensive des États-Unis. Notre situation, aujourd'hui, est bien meilleure que celle des années précédentes."

M. Maduro s'est également réjoui des accords signés entre les deux pays et a déclaré : "Nous sommes en train de concevoir un plan de collaboration détaillé avec l'Iran dans tous les domaines et surtout dans les domaines



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

scientifiques et techniques.”

Nicolas Maduro a conclu en présentant la cause palestinienne comme une cause sacrée pour toute l'humanité : “C'est à cause de cela que le régime sioniste conspire et nuit par tous les moyens au Venezuela.”